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【開催日】 平成３０年３月１９日 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午後３時２１分～午後３時３０分 

【出席委員】 

委 員 長 吉 永 美 子 副 委 員 長 山 田 伸 幸 

委 員 大 井 淳一朗 委 員 杉 本 保 喜 

委 員 恒 松 恵 子 委 員 松 尾 数 則 

委 員 矢 田 松 夫   

【欠席委員】 なし 

【委員外出席議員等】 

議   長 小 野   泰   

【執行部出席者】なし 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中 村    聡 議 事 係 書 記 原 川 寛 子 

 

【付議事項】 

１ 閉会中の継続調査事項について 

 

午後３時２１分 開会 

 

吉永美子委員長 それでは民生福祉常任委員会を開会します。皆様のお手元に

審査日程がありますが、閉会中の継続調査事項についてです。これまで

調査事項として挙げてきたものがありますが、これをどうするかという

ことです。６月定例会前日までこのまま継続して閉会中の調査とするの

か、それか絞っていくのかということですが、皆さんのお考えをお聞き

します。 

 

大井淳一朗委員 今見渡してみるとほぼ網羅していると思います。絞っていく

という考えも一つですが、先回の議会運営委員会でも示したように突発

事案に対応するためにはある程度守備範囲を広げておくほうがいいだろ

うということでこのままで基本的にはいいと思います。ただできればこ

の中で特に重点的にこれをしたほうがいいのではないかということはこ

の委員会の中で意見を挙げてもらうといいのかなと思います。内容につ

いてはこれでいいと思います。 
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吉永美子委員長 ほかの皆さんからはありますか。異議なしということで、こ

の中で特にということがあれば聞きたいと思います。 

 

矢田松夫委員 地域医療というのはどの範囲まで言うんですか。 

 

吉永美子委員長 救急医療になると消防になるかなということで地域医療にし

ましたね。 

 

矢田松夫委員 埴生の関係では無医地区が地域医療になるし。市民病院ができ

たときに中山間地域にも医師を派遣してというのもあったんだけど、そ

ういうのも日の目に見えない地域医療になっているからもう少しこの辺

を具体的にやっていく。病院経営は一番大事なところだけど、繰入金に

慣れてしまったというか。 

 

大井淳一朗委員 病院経営については先般話にあった新病院改革プランを示し

てもらって、説明は聞くべきだと思います。問題となっている空家等の

適正管理及び利活用ということで、基本計画を基に審議されていますが、

状況によっては私たちも進捗状況も含めて重点的にやるべき一つかなと

思っています。保育所も話したほうがいいのかなとは思います。 

 

吉永美子委員長 全体に含まれていくという考え方になるかもしれませんが、

障害者という部分は特には挙げていないんですけど、障がい者計画や高

齢者福祉計画がパブリックコメントで意見をもらってという形で行われ

ていますので、計画について閉会中の調査をしたいと思うんですよ。障

がい者計画、高齢者福祉計画、新病院改革プラン、空家対策、この四つ

は是非入れるべきではないかなと思っているんですけど。特に「障害者」

という言葉はなくてもいいですかね。 

 

大井淳一朗委員 今委員長が何点かおっしゃった中に基本的に網羅されている

と思います。ただ障害者に関しては言葉がないので、「障害者福祉に関す

ること」ということで加えればいいのかなと思います。高齢者も一応。 

 

吉永美子委員長 言葉入れますかね。「障害者・高齢者福祉に関すること」を入

れます。 
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矢田松夫委員 児童クラブなんかは一番下かね。 

 

吉永美子委員長 これを短くしますか。ここには結婚・出産・子育てというこ

とで、ワンセットになっていますから。「子育て支援に関すること」とい

うことで先ほどの児童クラブから全てが網羅できる形で、子育て総合支

援センターの今後の活動のこともありますしね。地域医療に関すること

は入れておきますか。（「入れておきましょう」と呼ぶ者あり）「在宅医療

介護連携」これも必要でしょうね。介護が結構分かれていますね。(発言

する者あり)今回は、下のところに「子育て支援に関すること」に変えて、

プラス「障害者・高齢者福祉に関すること」でいいですか。（「異議なし」

と呼ぶ者あり）これで決定したいと思います。これをもちまして、民生

福祉常任委員会を閉会します。 

 

午後３時３０分 散会 

 

 

平成３０年３月１９日 

 

民生福祉常任委員長 吉 永 美 子 

 


